

# **Rencontre avec le créateur montois de l'affiche de Mont de Marsan Sculptures 11**

**Quel est votre parcours artistique ?**

**Armand Jamonneau** : Je suis passionné depuis tout petit par l'art et plus précisément par le street art. Après mon baccalauréat, j'ai suivi des études de graphisme à l'École Supérieure de Design des Landes. Mon profil artistique a ensuite été enrichi par différentes rencontres qui ont fait évoluer ma pratique du graphisme.

**Que représente Mont de Marsan Sculptures pour vous ?**

J'aime l'idée de faire sortir les œuvres dans la rue et de rendre l'art à portée de tous. Ces œuvres prennent une toute autre dimension et se fondent à l'environnement urbain pendant quelques semaines.

**Pouvez-vous nous présenter votre affiche ?**

Pour cette édition de Mont de Marsan Sculptures autour du mythe, j'ai choisi de représenter la 11<sup>e</sup> scène des 12 travaux d'Hercule : "Les jardins des Hespérides". Pour le traitement graphique, j'ai marié la sculpture antique à un style de graphisme moderne et coloré à l'image de la triennale qui présente à la fois des artistes figuratifs et contemporains. On y retrouve aussi les 4 couleurs qui serviront à représenter les 4 thématiques développées autour du mythe lors de la manifestation.